

UN FAMEUX COUP DE PIED

(Scène de cirque)



« Je vais vous expliquer, mon cher Auguste, comment on joue au football... »



... Vous voyez, on donne un grand coup de pied comme ceci et on envoie le ballon comme cela ! ! ! ... »



— Ah ! le brigand ! il a bien arrangé mon chapeau neuf ! mais il me paiera ça ! ... »

... Remplissons notre huit-reflets avec l'eau contenue dans ce seau et appelons M. Clown ! ... »



... Vous donnez des coups de pied épouvantants, monsieur Clown... Tenez, je tiens mon chapeau à bout de bras, essayez donc de l'atteindre pour voir ! ... »

— Oh ! rien n'est plus facile, un, deux et trois !!! — Vous auriez dû apporter votre parapluie, monsieur Clown !!! »